

SAUVER LE GUIRBADEN

Château de Guirbaden : la renaissance

Ce bel endormi, le château de Guirbaden se réveille peu à peu depuis quelques mois sous les sécateurs des bénévoles....

"Sauver le Guirbaden"

Sous son nom parlant et évocateur, l'association "Sauver le Guirbaden" a vu le jour en avril 2015 et s'est donné pour but la sauvegarde et la mise en valeur du château de Guirbaden. Envahi par la végétation, le plus grand château d'Alsace a bien besoin d'une grande toilette pour ne pas être effacé à jamais de notre mémoire. Les chantiers de débroussaillage, qui ont commencé le 3 août, ont déjà permis de rendre visible une grande partie des murs.

Mi-octobre plus de 1000 heures de travail ont déjà été comptabilisées sur le site. Nous espérons envisager des travaux de consolidation des murs pour la saison prochaine.

Formidable aventure humaine :

Au-delà du plaisir de voir réapparaître les murs après avoir coupé la végétation, les chantiers sont aussi un lieu d'échange et de partage. Chacun y amène son énergie, ses idées, ses compétences... Certains bénévoles assidus viennent de Mollkirch ou de plus loin : Grendelbruch, Strasbourg, Illkirch, Sélestat.... Des liens se créent, des amitiés se nouent... C'est une formidable aventure humaine qui commence.

Lors de la fête de la châtaigne le 11 octobre, où nous étions présents avec une expo photos, vous avez été nombreux à venir sur notre stand pour nous rencontrer et nous soutenir par vos témoignages et vos

encouragements et nous vous en remercions.

Comment nous aider :

Beaucoup d'entre vous aimeraient nous aider, mais n'ont pas la possibilité de participer aux chantiers pour diverses raisons. Sachez qu'il y a beaucoup d'autres façons de nous soutenir. Vous pouvez devenir membre ou faire un don (qui est déductible des impôts à 66%), mais vous pouvez aussi nous aider suivant vos compétences : nous fournir du matériel, réviser les tronçonneuses, nous acheter le bois qu'on coupe, tenir un stand pour l'association lors de manifestations et surtout faire jouer vos relations. Si vous connaissez des chefs d'entreprises, suggérez leur de faire un partenariat avec nous ou du mécénat de compétence...

Visites guidées :

Des visites guidées sont possibles les jours de chantier à 15h. (sauf en cas de pluie)

N'hésitez pas à venir nous rencontrer, afin que nous puissions faire connaissance et échanger sur notre sujet de prédilection à tous : notre château préféré !!!

Françoise SIEFFERT, présidente de l'association "Sauver le Guirbaden"

Vous pouvez suivre toutes nos actualités sur notre site internet, ainsi que sur notre page facebook.

<http://www.sauver-le-guirbaden.fr>

contact@sauver-le-guirbaden.fr

tél : 06.85.98.31.64

